

FARMACIA MISIONES

DE JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Ex-Interno por concurso del Hospital Nacional de Clínicas en los años 1909 y 10

Desde el 1º de Octubre reabrió sus puertas esta Farmacia, donde tendrá el público seguridad respecto de la preparación de recetas, legitimidad de las drogas y modicidad en los precios

LABORATORIO DE ANÁLISIS Y ESTERILIZACIONES

ANÁLISIS DE ORINAS Y ESPUTOS

ESTERILIZACIÓN de algodones y gasas para partos, curaciones y cirugía—Preparación de sueros e inyecciones en ampollas.

MOTEO J. AVALOS

CONTOS JUDICIALES ANTE LA SUPREMA CORTE

Av. de Mayo 760 — BUENOS AIRES

REDACCIÓN

MUNICIPALES

Licitaciones para el cobro de impuesto

Va corrido un intervalo más que prudencial desde que se abrieron, según se dijo, las propuestas de los interesados, para el cobro del impuesto, como lo dispone la ordenanza. No sabemos si ya se habrá comunicado en forma secreta al agraciado la adjudicación o el fallo. Ignoramos también lo que le costará al erario y provecho líquido calculado; pero es oportuno hacer algunas consideraciones que fluyen de los elementos de juicio de que se dispone.

La Municipalidad, bajo la presidencia actual ha sido desgraciada en este asunto y todas las licitaciones hechas o que debieron hacerse han tenido un final ineficaz.

Hay un procedimiento pueste en juego que sólo puede prosperar al amparo de condescendencias y entronques entre el poder administrador y los favoritismos más o menos personalmente ventajosos entre sus relaciones.

El año pasado lo hemos visto, con respecto a este asunto: una persona había presentado en la licitación su propuesta, comprometióse a limitarla a unos centavos menos que la más baja del concurso. La Municipalidad siguiendo el afincamiento de sus miembros y enramas resolvió adjudicársela a éste.

Los interesados, recibieron como consecuencia una lección, las licitaciones quedaron desnaturalizadas en sus beneficios, objeto de ellas, y la Municipalidad dió un tropezón cuyo dolor es incurable.

En efecto, quien tendrá la santa paciencia de hacer cálculos, gastarse papel sellado, asistir a reuniones de fórmula, si sabe que entre los proponentes está el favorito que tiene su propuesta con este recurso de vencedor indisputado; un centavo menos que la más baja propuesta de los demás?

Lo más lógico es que en lo sucesivo se renuncie a presentarse a la subasta y que el único licitante sea el favorito aquel;

Dr. E. Domínguez Ortiz

ABOGADO

Estudio:—Colón est. S. Martín y Sarmiento Posadas—Misiones

quien entonces, sin competidores ni peligro impondrá el tanto por ciento que sea de su agrado con los perjuicios del erario público.

Pero hay más, el mismo año, el agraciado de entonces encontró que el 4 % era bajo, y recurrió a la Municipalidad, previa visita personal de sus miembros, en demanda de un 3 % de aumento. Y la Municipalidad resolvió: «Acordado por pobreza» única razón, porque ante el concepto administrativo no existe ninguna para semejante procedimiento. La Municipalidad que había rechazado propuestas del 5.50 % del 5 % etc., terminó el ejercicio del año pagando el 7 %; por falta de seriedad únicamente aceptando la propuesta que nada tenía de serio. ¿Y así preguntémosnos, por qué se critica?

La licitación de la leña, se sabe como fué hecha, por haber sido comentada en esta hoja.

En cuanto a la de publicaciones e impresiones, esa no se hizo, porque se sabía de antemano que sería disputada por las varias casas del ramo que tienen excelente material y que esos trabajos los habrían hecho por la tercera parte de lo que está costando; pero que se quitaría la teta destinada a poner panzón al de los bien entendidos intereses, al sabio y literato, cuyo cerebro era necesario nutrir así para defender a su excelencia los cinco cerebros.

Veremos si podemos pescar después algo sobre adjudicación de referencia.

Es decir, nos queda entre otras cosas que averiguar:

1º—El paradero del Boletín Municipal de Diciembre.

2º—El paradero del Boletín Municipal de Enero.

3º—Qué resultó de esa licitación.

De San Javier

Los vecinos de este pueblo han ofrecido a la Gobernación del Territorio los postes que sean necesarios para la construcción de la línea telegráfica hasta el pueblo de Itacaruaré. La generosa oferta del vecindario fué aceptada y ya una comisión constituida al efecto ha empezado el trabajo de preparación y con lición

SEÑORES! Ipa es Ipa

¿Y quién corta como Ipa?

IPA no líquida porque vende más barato que las casas que liquidan.—Consulten sus precios y vean las flamantes mercaderías. Trajes sobre medida, corte \$ 57 IPA, pura lana inglesa....

COLÓN esquina SARMIENTO POSADAS — MISIONES

de los postes, los que deben ser puestos sobre el camino.

— Con entusiasmo se han celebrado las fiestas de carnaval en esta. El domingo se hizo corso al que concurren también las señoritas de Molina y de Cazzoni, quienes pasaron la temporada en esta. Se dieron recibos en las casas de Quesini, Boschetti y Loreiro, resultando todos muy concordes y animados.

Corresponsal

HOMENAJE A ESPAÑA

De la «Comisión Pro-Homenaje a España», que tiene su asiento en Buenos Aires, hemos recibido la circular y manifiesto que insertamos a continuación, haciéndonos con ello solidarios de la noble iniciativa que se prestigia cuyo éxito que desde ya auguramos vendrá a estrecharnos las relaciones entre nuestro país y la madre patria.

Buenos Aires, Febrero 17 de 1915.

Sr. Director del diario LA TARDE.

Como Presidente de la Comisión Pro-Homenaje a España, tengo el agrado de dirigirme a Vd. acompañando el manifiesto que esta Comisión ha hecho conocer al pueblo de la República, expresando los elevados móviles que fundamentan el homenaje a tributarse al pueblo español en el próximo centenario de nuestra emancipación política.

Conociendo los altos prestigios de la publicación que Vd. tan acertadamente dirige, esta C. E. en su sesión de la fecha, resolvió por unanimidad solicitar el apoyo moral de esa Dirección en el sentido de propiciar desde las columnas de su ilustrado diario, este movimiento nacido al calor de los nobles afectos que nos vinculan a España y que apenas esbozado, la prensa en general le ha prestado su más decidido apoyo como lo comprueban las palabras de estímulo «La Nación», «La Prensa», «El Diario», «La Patria degli Italiani», «El Diario Español», «The Standard» y otros periódicos prodigan a diario a este homenaje de amplio patriotismo.

Esperando que las consideraciones expuestas hallarán favorable acogida en el ánimo del Sr. Director, me complazco en saludarle con distinguida consideración.

F. S. Diaz.

Presidente.

P. E. Norri.

Secretario General.

Por sus excelentes condiciones

TODOS PREFIEREN EL JABÓN



(MARCA REGISTRADA)

Manifiesto al pueblo de la República

La Comisión Pro-Homenaje a España, inspirada en un móvil de sincera confraternidad, invita al pueblo en general a adherirse al homenaje, que bajo sus auspicios, se tributará a España como un elevado testimonio de afecto a que ella es acreedora por las constantes manifestaciones de simpatía de que ha sido objeto el pueblo argentino por parte del pueblo español, el cual haciendo cumplido honor a su hidalguía, ha simbolizado en el grandioso monumento que ostenta nuestra capital, los sentimientos de confraternidad que hacia nosotros lo impulsan.

Para corresponder, siquiera en parte, al gallardo gesto español, esta Comisión, haciéndose intérprete de un sentimiento que vibra en el alma popular, piensa que ese sentir unánime debe traducirse en una elocuente realidad que venga a significar el deber que tenemos de afianzar nuestra gratitud y cariño a la Madre Patria al celebrar la separación de ella.

Múltiples serían las formas de exteriorizar este homenaje, pero esta Comisión ha resuelto concretarlo en un álbum y cofre artísticos, que serán obsequiados a España en la persona de su soberano el Rey D. Alfonso XIII, y cuya entrega se efectuará en el Centenario de 1916, en ese día del honor argentino, que es también honor español.

El álbum contendrá las firmas de cuantas personas lo deseen; sus páginas serán de pergamino, ilustradas con fotografías del Presidente de la Nación y sus ministros; con paisajes y bellezas naturales de nuestro territorio y con todo lo que constituya un expo-

nente valioso del progreso hispano-argentino.

A fin de que en este álbum pueda figurar el mayor número de ellas una cuota mínima de \$ 0.20 m¹⁰, que se destinará a los gastos que origine la confección del mismo.

COMISIÓN HONORARIA

Doctores: José Figueroa Alcorta, Norberto Quirno Costa, Antonio Bernejo, Joaquín V. González, Estanislao S. Zeballos, Manuel A. Montes de Oca, Osvaldo Maguasco, Adolfo Dívala, Marco A. Avellaneda, Manuel Lánuez, Jorge Mitre, Dardo Rocha, Julio A. Roca, General D. Gregorio Vélez, Almirante D. Rafael Blanco.

COMISIÓN EJECUTIVA

Presidente, Felipe S. Díaz; Vicepresidente, Arturo F. González; Secretario General, J. Martí Vidal; Secretario 1.º, J. Colazo Rodríguez; Secretario 2.º, Tomás Calli; Tesorero, Augusto Iturriza; Protesorero, C. G. Conde Vazquez; Vocales, Pedro E. Norrié, Mario F. Reto, Enrique González O'Neil, Gustavo L. Montyn, Adolfo Heralche.

Por no poderlo atender

SE VENDEN

en buenas condiciones las existencias de un Almacén al por mayor y menor, con jardinería y caballos para reparto a domicilio, muy acreditado y de gran porvenir.

SE ALQUILA

la propiedad en que está ubicado ó

SE VENDE

la mitad al contado y la mitad á plazo convencional. — Para informes y tratar verse con don Vicente Marri, nuevo camino al Zaimán.

Las personas que están interesadas en comprar mercadería, llegando á la misma casa tiene un descuento del 3 % pasando de la cantidad de 25 pesos.

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA

Buenos Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María

NUNCA se han ofrecido artículos tan buenos á precios tan reducidos en:

Ropa Blanca y Blusas para Señoras

Siendo el mayor, mejor y más nuevo surtido que en estos artículos se ha traído á Posadas, desearía hacer conocer tales novedades á todos mis clientes. No necesita comprar, mi gusto es mostrarle.

Pida muestras ó visite la casa

su visita será agradecida.

NO OMITO esfuerzos para conservar la fama que siempre ha tenido La Porteña en vender á más bajo precio mercaderías finas, que otras casas venden las ordinarias. Dependé de mis compras, pues no desco hacer grandes ganancias. Para probarlo, verá que vendo al mismo precio y más barato que en la Fábrica

— LAS PUNTILLAS — FESTONES —

— BRODERIE — ROPA BLANCA Y —

— BLUSAS PARA SEÑORA —

Para los demás artículos vea los precios en el Catálogo.

== TRIBURCIO R. HUERTES ==



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



LA GUERRA EUROPEA

La intervención de Italia — Un millón de hombres sobre las armas — Perjuicios de la artillería serbia — El bombardeo de Belgrado — Hundimiento de dos vapores — Combates ruso-turcos — Toma de una trinchera alemana en Arras.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Febrero 22. — Mañana efectuará el sepelio de los restos de Monseñor Romero, fallecido ayer.

Londres, Febrero 22. — Por despachos de Roma, sábase que Italia tiene un millón de hombres sobre las armas, distribuidos en puntos estratégicos, los que pueden entrar en acción en cualquier momento. Los mismos despachos informan que todos los preparativos bélicos han sido concluidos, y actualmente se están movilizan tropas territoriales para destinarlas al servicio de guarnición, a fin de que el ejército de primera línea pueda entrar íntegramente en operaciones cuando se inicie la ofensiva.

Londres, Febrero 22. — Informaciones recibidas de Nish, anuncian que en los combates librados a inmediaciones de Belgrado, la artillería de los serbios causó enormes daños a la ciudad austriaca de Seamlin, situada al otro lado del Danubio.

Los austriacos siguen cañoneando Belgrado en forma intermitente, esperándose de un momento a otro una gran batalla entre los serbio-montenegrinos y austro-húngaros.

Londres, Febrero 22. — Anunciase en esta capital que un submarino alemán echó a pique al vapor irlandés «Devousiere».

Nueva York, Febrero 22. — Despachos recibidos de Berlín, informan que el vapor portecarabico «Evelyn» naufragó a la altura de la isla Liarkoen (Holanda), a consecuencia de haber chocado con una mina. El capitán y 27 tripulantes fueron salvados.

Petrograd, Febrero 22. — Anticipase oficialmente que en la actualidad las tropas rusas libran grandes combates con los turcos en la región de Trancuiruk, llevando hasta ahora los moscovitas muchas ventajas, pues han conseguido flanquear una columna turca a la que causaron enormes bajas.

Londres, Febrero 22. — Informaciones llegadas a esta ciudad, procedentes de Amsterdam, dicen que la fiebre aftosa ha sido declarada en el ganado alemán. La extensión del mal adquiere proporciones graves. Cierta número de mercados han sido cerrados a causa de la propagación de la enfermedad.

París, Febrero 22. — En su edición de anoche el diario «Paris Midi» publica una información extra-oficial, en la que se da cuenta de un nuevo triunfo obtenido por las tropas aliadas en el camino que va de Arras a Lila, donde después de un violento combate desalojaron una trinchera ocupada por los alemanes, la que de inmediato fué ocupada por nuestros tropas.

La misma información consignada en la noticia de haber sido rechazados en Four-de-París, varios ataques alemanes.

Crónica Social

Viajeros

De Candelaria el señor Arturo Esquivel.

— De San Javier el señor Salvador Lentini.

— De Buenos Aires el señor Lázaro Gibaja.

— De Corrientes la señorita Ana Ríos.

En el Club

La noche del sábado fué día de tertulia en el Club Social y casi podríamos asegurar la más animada de la temporada. A los acordes de una buena música y en un ambiente de franca alegría se bailó hasta la madrugada del domingo. Asistió numerosa y selecta concurrencia, cuyos nombres no consignamos en homenaje a la tirantez del espacio.

Enlace

Hoy se efectuará en esta ciudad del enlace de la señorita Anunciada C. Gáidicci con el caballero Pedro Pitana.

Carnaval

Se fué Momo llevándose consigo alegrías y recuerdos.

La gente persuadida de que hasta dentro de un año no podría darle otra vez la bienvenida dióse ayer por entero a despedirlo dignamente.

Ello fué motivo de que el corso de anoche, tuviera inusitada animación y cierto colorido de gracia y alegría que faltó en los anteriores. Numeroso público congresó desde temprano en las aceras y balcones, que circundaban las calles del corso, el que inició bien pronto un animado cambio de serpentinas y flores con las numerosas personas que diseminadas en multitud de carruajes lo recorrian.

Anoche vimos buen humor y abundancia de alegría en todos los rostros, y a no mediar el infaltable juego con agua, el corso se hubiera prolongado hasta media noche.

Este año faltó el entusiasmo para el adorno de carruajes. Solo en las noches de sábado y domingo llamó la atención un coche ocupado por la señora Labat de Milani y señoritas Labat y Hamard, simbolizando un cañon Krupp 42, el que llevaba en uno de los costados una irónica inscripción que decía: «Maldita sea la guerra!». De máscaras de algún interés hubo ausencia absoluta.

Enfermos

Desde hace algunos días hállase enfermo el joven Manuel Isasa.

— Acentúase la mejoría de la señora Clara D. de Mola.

Asistencia Pública Nacional

Vacunación y Revacunación hasta el 15 de Marzo
Gratis a los niños de las Escuelas

En el local de la Asistencia Pública de 9 a 12 a. m. En la Escuela Elemental N.º 3 calle Santa Fe y Rivadavia, de 3 y 30 a 6 p. m. La Dirección.

Por Jacob M. Wahnish

IMPORTANTE REMATE

Para el Domingo 28 de Febrero de 1915 a las 8 en punto de la mañana

Procederá a vender en Remate Público por cuenta y orden de su dueño sea base por lo que den y sin retirar lote, todas las existencias de la Cuchina y Confeitería que está al lado del Teatro Español, consistentes en armazones, estanterías, mesas, sillas hierro y viena, heladeras, perchas, botellas, tazas, vasos, copas, cubiertos, tarros de cristal, azucarera, fuentes y fontones, cuadros, calentadores, lamparas, portabatas, platos, botellas, botellones, taches, baldes, molinos, baños maría, máquinas portia jamón, juguetes e infinidad de artículos de confitería que están a la vista y que no se detallan por su mucha extensión y que se venderán con la misma liberalidad de tiempo y con mil lemas de Todos y para Todos. Oportunamente se repartirán prospectos con mayor detalle.

El remate se dará comienzo en el mismo local donde está la Confeitería. Comisión el 10 % a cargo del comprador.

Jacob M. Wahnish.
Remate Público

AVISO

ESCUELA N.º 6

Inscripción de alumnos de la escuela diurna y Curso Nocturno.
Desde el lunes próximo, de 7 a 11 a. m. de 4 a 6 p. m. se recibirán los alumnos que deben concurrir a este establecimiento. Las clases funcionarán el primer Lunes de Marzo.

Febrero 11 — 1915. J. L. PERALTA.

EDICTOS JUDICIALES

Por disposición del señor Juez Letrado subrogante del Territorio Nacional de Misiones Doctor Don Santos Ferrero se hace saber que en el escripto presentado por los señores Olasso y Cia. de esta plaza, solicitando la quiebra de los comerciantes Farran y Arraz, de Apóstoles, ha recaído el auto que a continuación se transcribe:

Posadas, Enero 22 de 1915.

AUTOS Y VISTOS:
Por presentado los comerciantes Señores Olasso y Compañía, por conducto del domicilio en mérito de la letra presentada que se acompaña, de acuerdo con el Art. 1430 del Código de Comercio se declara en estado de quiebra a los comerciantes Farran y Arraz de Apóstoles, nombrándose contador al Dr. E. Dominguez Ortiz que fué sorteado y cuya aceptación se constó en el actuario, debiendo proceder a la ocupación de los libros, bienes y papeles del fallido. — Plácese como fecha privatoria de la comisión de pagos el día 2 de Enero del corriente año. — Librese oficio al Correo para la remisión y entrega de la correspondencia epistolar y telegráfica al Contador. — Intímese a todos los que tengan bienes y documentos del fallido los pongan a disposición del Contador nombrado bajo las penas y responsabilidades que corresponden. — Trábase hacer pagos ó entregas de efectos al fallido su pena los que lo hicieron de no quedar exonerados de sus obligaciones. — Suspéndese toda ejecución que hubiese llegado a ese estado de acuerdo con la Ley de Quiebras. — Señálase la audiencia del día 22 de Febrero del corriente año a las 10 a. m. para que tenga lugar la junta de verificación de créditos, publicándose edictos por 30 días en los diarios LA TARDE y El Pueblo de ésta. — Decretase la inhibición y librese oficio. Lunes y Jueves de la semana ó el siguiente hábil si alguno fuese feriado a los fines del Art. 21 del Código de Comercio. — Intímese al infrascripto por ausencia del titular. — Ley 1462. — Intervenga el fiscal subrogante. — SANTOS FERRERO. — Ante mí Félix E. Martínez.

FÉLIX E. MARTÍNEZ

Por disposición del señor Juez Letrado subrogante del Territorio de Misiones Doctor Santos Ferrero se hace saber que en los autos caratulados «Serrano y Benollet Hermanos. Su quiebra» ha recaído el auto que a continuación se transcribe: Posadas, Febrero 11 de 1915. — Agréguese el proyecto de distribución presentado a sus antecedentes, poniéndose en la Secretaría a disposición de los interesados y se señala la audiencia del día 25 del etc. a las 8 a. m. para que tenga lugar la Junta de acreedores a los efectos de nombrar dicho proyecto. — FERRERÍA. — Ante mí Cruz E. Costa.

Posadas, Febrero 12 de 1915.
CRUZ E. COSTA.
Escrib. Strio.

Banco de la Nación Argentina

Desde el lunes primero de Febrero próximo, funcionaré esta Banco en su nuevo local, calle Félix Azara esquina Bolívar. Posadas, Enero 30 de 1915.

El Gerente.

“La Moderna”

EMPRESA DE POMPAS FÚNEBRES DE

MATÍAS Y NIETO

Avisamos al público en general que desde hoy, 10 de Febrero, hemos habilitado el servicio de Pompas Fúnebres, donde atenderemos toda clase de pedidos perteneciente al ramo, con prontitud y esmero. — La Empresa cuenta con coches fúnebres y capillas ardientes de 1.a, 2.a y 3.a clase, tanto en blanco como en negro. — Taller y Depósito de toda clase de cajones, desde el más sencillo a lo más moderno.

Precios sumamente módicos

Calle San Martín esq. 25 de Mayo, la misma vereda de la Iglesia a tres cuadras de la Gobernación

MATÍAS Y NIETO.

Posadas, 10 de Febrero de 1915 TELEFONO N. 6

¿Quiere Ud. aprovechar la Crisis?

LEA ESTE AVISO Y VISITE LA MUEBLERÍA

“La Europea”

Y tendrá la seguridad de ganar tiempo y dinero, llevando mercaderías a satisfacción con gran economía

GRAN SURTIDO DE MUEBLES de todos los estilos, pues es la única casa en Posadas que puede vender a más bajo precio que cualquiera otra del ramo. — Para DARSE CUENTA de la verdad y para mayor convencimiento de lo que exponemos, pueden elegir Catálogos de todas las casas de Buenos Aires, y verán que vendemos a los mismos precios, entregando a domicilio, a bordo ó en la Estación del F. C. con nuestro personal y responsabilizándonos de cualquier rotura. Nota: — Con buenas firmas entregamos a 3, 6, 9 y 12 meses de plazo, sin aumentar los precios, cualquier mueble que se nos pida. No se olvide de visitar nuestra MUEBLERÍA.

CHAPOV Y GIRSON

COLÓN Y BELGRANO POSADAS MISIONES

¿Queréis vestir a la moda?

LA CASA TERZI Satisfará vuestro deseo

Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con escrupulosidad hasta el último detalle

Especialidad en Trajes de Etiqueta

Seleccionado stock de mercaderías inglesas

Atiende pedidos y remite muestras al Interior — Representación única y exclusiva de los afamados impermeables BURBE-RYS, Londres. — Trajes de Sport y Equitación

CALLE COLON — PLAZA 9 DE JULIO

ESCRIBANIA

El Escribano que suscribe ha abierto su Oficina, para la autorización de contratos públicos, en la calle Córdoba esq. Azara, donde recibe órdenes de 12 a 4.30 p. m.

FÉLIX E. MARTÍNEZ

“ATLANTA”

Casa única de venta de Gramófonos y Discos Especiales. Se trasladó a la calle Félix Azara y Cañamarcá. — POSADAS. León L. Christin.

PROFESIONALES

Consultorio Médico-Quirúrgico del

Guillermo Villafañe

Clinica Médica, Cirujía de Urgencia, Enfermedades de señoras y niños, enfermedades de la piel, garganta, nariz y oídos.

Aplicación del "606".

Resultados: De 9 a 10 a.m. y de 2 a 5 p.m.

Calle Félix Azara, a medio cuadro de la plaza 9 de Julio

Dr. Macedonio Fernández

ABOGADO

Estudio: LAVALLE 560

BUENOS AIRES

Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

FÉLIX E. MARTINEZ

Escribano Nacional

Inscrito en el Registro fecho 191 al año 1888

Afiliado a su clientela al público en general, para la extensión de contratos, en días hábiles y festivos, toda hora.

Calle Córdoba esq. Félix Azara

Misiones

JOSÉ AMORÓS

Profesor de música

Profesores en su Academia y domicilio.

Profesores médicos.—Venta de pianos de todas marcas al contado y a plazos.

Calle Martín entre Ayacucho y Junín.

JULIO DIONISI

Constructor de obras

Pianos y presupuestos, adornos para fiestas, pabellones, estatuas y decoraciones en general para cemento.

Precios módicos.

DE MAYO Y ENTRE RIOS POSADAS

Misiones

Mecánico electricista

Se ofrece para el funcionamiento y conservación de las instalaciones de motores eléctricos con bomba en las casas particulares. Precio módico.

Ocurrir en la Tienda «La Portaña» Se hace todas clases de reparaciones.

AVISO

De acuerdo con instrucciones recibidas de la Dirección General de Ganadería de la Nación, hago saber a los señores Martilleros Públicos que deben previamente dar aviso al infrascripto antes de proceder al lote de haciendas a fin de practicar el saneamiento sanitario de los animales que se introduzcan para la venta.

Douglas A. Chiama.

Posadas, Febrero 21 de 1915.

Clase de Contabilidad

En el local de la calle Santa Fe, al lado del negocio del señor Zapelli tiene abierta clase de contabilidad y teneduría de libros el señor Juan B. Mercedal. Horas de 9 p. m. Honorarios módicos.

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERIAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a precios módicos y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas — Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar — Misiones

“LA ARGENTINA”

Muebleria y Carpinteria

DE:

Rodolfo Borowski

Surtido completo de todas clases de muebles dormitorios y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, a precio que no admite competencia :

Se garante los trabajos

Calle Achacucho y Sarmiento

POSADAS

Misiones

Empresa de Navegación JACOBSEN Hnos. Lancha “Paranay”

Viajes a Itacua todos los Sábados 1 a 1.50ida y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a.m. y de Encarnación a las 11.30 a.m. los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para paseos a 5 \$ por hora, los b Jetos para Itacua se expedirán toda la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo el día de salida, para paseos deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. JACOBSEN Hnos.

PLATERIA Y JOYERIA DE Lorenzo J. Bianchi



Es el único en el Territorio donde se hacen trabajos esmerados y garantidos, y el único donde se graba y se cincela monogramas de cualquier cantidad de letras y estilos a la par de la Capital Federal. Un buen surtido de alhajas finas y la cooperación de trabajos perfectos hacen que las personas de buen gusto encuentran para satisfacer sus exigencias. ¿Y los precios? ¡Sin competencia. CALLE SAN LEUIS ESQUINA RIOJA Posadas - Misiones

WALSER, WALD & Cía.

330—CERRITO—330 BUENOS AIRES

Frankfurt—Paris—Pforzheim Casa Introdutora

ALHAJAS — BRILLANTES — RELOJES

Marca PAUL DITSHHEIM, reloj de la más alta precisión

VENTAS AL POR MAYOR Y MENOR

Escuela Especial de violín DE Alfredo Martinoni

Premio del Conservatorio Suizo

Lecciones a domicilio — Honorarios módicos

HOTEL GERMANIA—POSADAS

GRAN DEPÓSITO

Ubicado en el Puerto y con desvío particular a la Estación del F.C.N.E.A.

ROBERT-BLOSSET Hnos.

Reciben mercaderías generales y productos del país en depósito; encargándose, según órdenes de sus dueños, de almacenarlos y reexpedirlos por agua ó tren a cualquier destino.—Precios sumamente ventajosos debido a su situación única.—Depósito permanente de materiales de construcción y de harina, alfalfa, etc.

PUERTO Y COLONIA “SAN ALBERTO” ALTO PARANA (Misiones)

A los plantadores de yerba-mate, tabaco, arroz, etc.— A los agricultores en general

Esta colonia, propiedad, actualmente del Sr. JOSÉ TAGINI, (Casa Tagini en Buenos Aires, Avenida de Mayo esq. Perú) se encuentra admirablemente situada a 18 ó 20 horas de camino de Posadas, aguas arriba y sólo diez ó doce aguas abajo; a seis kilómetros de «Puerto León» el gran aceradero y carpintería mecánica de la sociedad anónima Misiones Land & Co., y a un kilómetro y medio de «Puerto Murphy».

Su extensión total es de una superficie de diez mil hectáreas, de tierras boscosas inmejorables para todos los cultivos subtropicales: yerba-mate, tabaco, naranjos, mandarinos, arroz, bananos, caña de azúcar, ananás, maní, maíz, mandioca, porotos y hortalizas de todas clases.

No hay en la propiedad serranías ni pedregales; son terrenos suavemente ondulados y ricos en madera. Toda la propiedad está abundantemente regada, cruzada por infinidad de arroyos y sus respectivos gajos y vertientes.—La yerba crece espontáneamente por todas partes habiendo numerosos lotes que contienen plantas que sólo esperan la limpieza y el desmonte para prosperar.

Este es el mejor indicio de que estas tierras son naturalmente aptas para el cultivo de la yerba-mate que como se sabe apasiona hoy a todos los capitalistas ó propietarios de tierras en estas regiones.

Habiendo numerosos lotes disponibles para la venta, los interesados pueden pedir planos, informes por carta ó personalmente al administrador Sr. ADOLFO DE BOURGOING en la misma colonia.

Los lotes de chacras son de 25 hectáreas; hay lotes de quinta de 3 y de 6 hectáreas, rodeando la planta urbana ó futuro pueblo.

Los precios y condiciones de venta, plazos etc. serán de las más ventajosas, principalmente para aquellos que desicidan a poblar inmediatamente, con elementos propios, etc.

“Farmacia del Pueblo” DE Lindolfo G. Monzón FARMACEUTICO

ANALISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACEUTICOS Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara “606” Registro de las Recetas llevada con la mayor exactitud para cuando se necesite repartirlas

EGUIDAD EN LOS PRECIOS Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sarmiento POSADAS

MODISTA

La señora FORTUNATA F. de FARRERAS, Modista y Profesora de Corte y Bordados, recién llegada de Europa, ofrece a las familias de Posadas sus servicios profesionales. Se cobran precios módicos.

Calle Córdoba al lado del Escritorio del señor Moray.

“La Economía” DE ALEGRÍA Y MENOYO

Almacén de Comestibles de primera necesidad

Existencia permanente de frutos del país, maíz, carbón, leña y mieles de abeja y caña a 0.80 y 0.40 centavos el litro.

Leña puesta en domicilio y de primera calidad, a pesos seis las cien estillas.

Carbón especial en bolsas y al detalle.

Nuestra clientela y el público en general, pueden pasar por nuestra casa para convencerse de la calidad de los artículos que tenemos en venta.

Reparto a domicilio con prontitud y esmero—Seriedad en el trato

PRECIOS MÓDICOS CALLE ALVEAR ENTRE 25 DE MAYO Y GENERAL PAZ Posadas—Misiones

Se vende una máquina fotográfica «Georg Auschutz (Ango) 13x18. Trípode modelo N. 18, de 1.40 de alto.

“Marmolería y Lapidaría” DE Alejandro Mercanti PAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Fantheonos y Monumentos.

Se hacen adornos para frentes a gusto de los interesados. Hay en depósito columnitas para parapetos.

LA MISIONERA

Producto de Lechería y Gremeria

REPARTO A DOMICILIO

Despacho en su local calle Bolívar y San Lorenzo Posadas



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE MISIONES

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto ò Monte

Lotes de todos tamaños y á 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.—Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN DE LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Barraca de Frutos del País

DE

DOMINGO BARTHE

Con fecha 1.º de Agosto he establecido en esta localidad una Barraca de Frutos del País la que se ocupará exclusivamente del acopio de cueros vacunos frescos, salados y secos, sebos, astas, cerdas y lana. Piel de caballo, lanares cabras, carpincho, nutria y lobos. Plumaz de avestruz y garzas. Siendo que mi casa paga los mejores precios del día, no venda sin consultar antes con el que suscribe o con mi encargado Sr. G. Gómez en la Barraca situado en mi chacra Nro. 5

DOMINGO BARTHE.

VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería. También se alquilan casas cómodas e higiénicas frente a la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Sante Fé entre Buenos Aires y Félix Azara. POSADAS MISIONES

No sé deje engañar

Cuando se presenten en su comercio solicitando renovar su aviso en la guía confronte que el boleto lleve el cliché del ANUARIO NACIONAL que es nuestra marca y la firma del

concesionario exclusivo para este territorio y República del Paraguay señor L. CALLEJA.

Hemos comprobado que se emplea nuestra guía para sorprender la buena fe del comercio cobrándole avisos para guías imaginarias que jamás se publican.

Al comercio corresponde denunciar a los individuos que se presentan con el «Anuario Nacional» y les cobran con bolistas que no llevan nuestro cliché ni la firma de nuestro único representante señor L. Calleja.

Si tiene alguna duda consulten a la Administración calle Humberto I 880 Buenos Aires.

Director PEDRO J. MARQUEZ.

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIOS DE LOS RÁPIDOS VAPORES

«CUÑATAY» Y «GUARANY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENLTAU CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY»—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días á las 7 a. m. Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles y 7 Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, á las 5.30 p. m.

«GUARANY»—Entre Posadas y San Ignacio, todos los días Salidas de Posadas á las 1 p. m., regresando de San Ignacio el día siguiente á las 7.30 p. m.

NOTA.—Las encomiendas no se reciben á bordo el día de salida, sino en nuestro Talpán todos los días de 7 á 5 p. m.

"ARROCERA MISIONES" (VILLA LANUS)

Plantación y Molino de Arroz

Venta y acopio permanente de los riquísimos Arrozcos producidos en estas tierras tipos Carelina, japonés y Misionero, elaborados especialmente en su preparación alguna y que hace que su sabor sea una delicia al paladar.

EN VENTA EN LAS PRINCIPALES CASAS DEL TERRITORIO

A los colonos agricultores que deseen hacer este cultivo, la Empresa tiene aparatos con riego por bomba especial y adelantarán a la semilla, útiles de labranza a todo aquello que sea necesario, en condiciones que siempre serán beneficiosas para el colono.—Por datos dirigirse al Molino.—Villa Lanús.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1914 rige el siguiente horario de trenes:

SALIDA DE POSADAS

LLEGADA A POSADA

Martes a las 7.20 p. m. internacional para Buenos Aires

Domingo llega a las 6.25 a. m. internacional para Asunción

Jueves á las 5.30 a. m. para Monte Caseros, combinación Concordia

Martes á las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia

Sábados a las 5.30 a. m. para Monte Caseros, combinación Concordia

Jueves á las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia

LIBRERIA DEL COLEGIO

DE

MARIANO DIAZ

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y textos en general para Escuelas.—novedades literarias por todos los correos.—Artículos para escritorios y colegios á precios sin competencia.—música en general, : : : : : métodos y piezas.—Libros comerciales de todas clases - : : : : :

POSADAS—CALLE COLON ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA.—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

Establecimiento Gráfico "ALBERDI"

Administrador: **MARIANO DIAZ**

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración DEL DIARIO

"LA TARDE"

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confeccion esmerada Impresiones nítidas. Precios económicos: Se atienden pedidos de la campaña siempre que veng acompañados de su importe.

Posadas — Misiones

"RETORNO"

Por Claudio Guardilde, á 2 ps. el ejemplar

En la Librería del "COLEGIO"



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES